
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a implantação da nova sede do Debea - Departamento
de Bem-Estar Animal.

As ações preventivas desenvolvidas pelo Departamento de Bem-Estar

Animal  (Debea)  são  indispensáveis  para  minimizar  os  problemas  relacionados  à  causa

animal no município.

Entretanto,  sabe-se que o suprarreferido órgão do Poder Executivo

carece  de  melhorias  estruturais  urgentes  para  que  seus  servidores  tenham  plenas

condições de trabalho mediante as crescentes demandas, e para que os munícipes, que ali

serão  atendidos,  possam  contar  com  um  ambiente  adequado  e  organizado  para  o

acolhimento de suas necessidades.

Diante deste contexto, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1-  Há  previsão  para  inauguração  da  nova  sede  do  Debea  -

Departamento de Bem-Estar Animal?

2- Como está o cronograma atualizado das obras para a entrega da

nova sede do Debea? 

3- Existe algum risco para que a entrega na data programada não

ocorra? Em caso afirmativo, quais as ações estabelecidas para mitigar o problema? 

Sala das Sessões, em 6 de junho de 2023.

LEANDRO PALMARINI 

/Elt
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